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NUEVO DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS 
JURIDICAS Y SOCIALES 

Tuvo lugar el 17 de febrero, a las 11.30, en el recinto de 
Sesiones del H. Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias 
Jurídicas y Sociales, el acto de toma de posesión del nuevo 
Decano de esa Casa de altos estudios, Dr. Anteo Enrique 
Ramella, quien reemplaza al Dr. Jorge Mosset Iturraspe, cuya 
renuncia le fuera oportunamente aceptada. 

El Dr. Ramella fue puesto en funciones por el Rector, 
Dr. Jorge Douglas Maldonado, habiendo asistido a la cere-
monia, el señor Subsecretario de Asuntos Universitarios del 
Ministerio de Cultura y Educación de la Nación, Dr. Carlos 
Eduardo Weiss, el Gobernador de la Provincia, Vicealmirante 
(R) D. Jorge Aníbal Desimoni y otras altas autoridades pro-
vinciales, como así también personal superior de la Casa, pro-
fesores, alumnos y público en general. 

Luego de la lectura de la Resolución 247 del Minis-
terio de Cultura y Educación de la Nación, por la que se 
designa al Dr. Ramella, habló el Dr. Maldonado para ponerlo 
en posesión del cargo. 

El Rector, se refirió a la personalidad del Dr. Ramella, 
expresando: "Poco debo decir respecto del hombre a quien 
se ha confiado el Decanato de esta Casa de estudios pues es 
de todos Uds. conocida la trayectoria del Dr. Anteo Enrique 
Ramella, en ella, desde sus días de estudiante, pasando por 
sus funciones técnico-administrativas hasta coronar su carrera 
como Profesor Titular Ordinario, por concurso. 

Sus condiciones humanas nos hacen presagiar que hemos 
de contar con un leal y eficaz colaborador, ya que lo cono-
cemos activo, exigente consigo mismo y dotado de prudencia 
y modestia, cualidades que refirman nuestra esperanza". 
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A continuación el Subsecretario de Asuntos Universitarios,. 
Dr. Weiss, manifestó que su venida a nuestra ciudad para es-
tar presente en el acto, tenía un sentido de homenaje a la 
Universidad Nacional del Litoral, y un claro testimonio de 
reconocimiento del Ministerio de Cultura y Educación de la 
Nación al Rector y demás autoridades por la labor que vienen, 
desarrollando dentro del proceso universitario. 

Agregó que particularmente lo hacía en el caso de la 
Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, y que esta nueva 
designación no era sino parte de un mismo proceso, desta-
cando la actuación del Decano saliente, Dr. Mosset Iturraspe, 
y deseando éxito al nuevo Decano. 

Finalmente el Dr. Ramella se dirigió a las autoridades 
y público asistente, expresando: 

Discurso del Dr. Ramella 

Es para mi un gran honor el haber sido designado Decano 
de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Uni-
versidad Nacional del Litoral, a la que ingresé en el año 1949, 
para cumplir tareas de auxiliar, cuando aun era estudiante 
en la carrera de abogacía, y en la que he ocupado, a lo largo 
de muchos años, cargos de distinta naturaleza y jerarquía. 

Son casi 28 años los que llevo en esta querida facultad, 
y es por ello que suelo decir emocionado, y con mucha sa-
tisfacción, que he pasado en ella la mayor parte de mi vida. 

Esto explica que acceda a la función, que me encomienda 
el Superior Gobierno de la Nación, no solamente con orgullo,, 
sino también con gran cariño. 

Recuerdo que en los primeros tiempos, cuando aún no 
había alcanzado mi título de abogado, al entrar al despacho 
del Decano, solía pensar para mis adentros, que el llegar a 
ocuparlo, debía ser un ideal supremo para quien se sintiera 
un auténtico universitario. 

Hoy, retomando ese pensamiento, que en los últimos 
años las circunstancias habían marginado, he dejado de lado 
compromisos personales y, cumpliendo con un deber patriótico, 
y con el deber de agradecimiento que me liga a este centro 
de estudios superiores, del que siempre traté de ser un digno 
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hijo, he aceptado el ofrecimiento del Decanato que me hi-
ciera el señor Rector de la Universidad. 

Al hacerlo he creído conveniente no exponer plan alguno, 
ni adelantar medida de ninguna naturaleza, en este acto de 
toma de posesión del cargo, para de ese modo poder obrar, 
frente a los acontecimientos, con la mayor prudencia y libertad 
posibles. 

Empero, he estimado oportuno manifestar que no soy ami-
go de las modificaciones apresuradas. 

Pienso que lo más saludable son las evoluciones aconse-
jadas por la realidad y orientadas por ideas que sean el fru-
to de profundos y juiciosos razonamientos. 

Por ello es que siempre he detestado las reformas incon-
sultas, las marchas y contramarchas, y, sobre todas las cosas, 
las innovaciones con fines espectaculares. 

Creo que la mayoría de los problemas que aquejan a las 
instituciones, se deben, en gran medida, a la falta de cumpli-
miento de los deberes que imponen las normas que ordenan 
su vida, más que a deficiencias normativas. 

Con relación a nuestra Facultad, bueno es destacarlo, con-
sidero que se encuentra en un proceso de franca recuperación 
y que no será difícil volver, con el esfuerzo de todos los esta-
mentos que la conforman, el de los profesores, estudiantes 
y personal no docente, a los días de grandeza que conoció en 
otros tiempos. 

En fin, señores, al hacerme cargo del Decanato de esta 
ilustre Casa de Esludio, sólo prometo honestidad y plena de-
dicación, para de esc modo llegar a cumplir, de la mejor 
manera posible, la honrosa misión que me han confiado quie-
nes tienen la enorme responsabilidad de conducir los destinos 
de nuestra Patria, en el difícil momento histórico por el que 
atraviesa. 
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VISITO LA UNIVERSIDAD EL MINISTRO DE CULTURA. 
Y EDUCACION DE LA NACION 

Con motivo del viaje que realizó a nuestra ciudad el 7 de 
marzo el señor Ministro de Cultura y Educación de la Nación, 
profesor Ricardo Pedro Bruera, para inaugurar el curso lectivo 
1977, efectuó una visita a la Universidad, donde mantuvo una 
entrevista con el señor Rector, presidiendo luego una reunión de 
trabajo en la que estuvieron presentes Decanos y Directores de 
Institutos y Departamentos. 

En la oportunidad le fueron planteadas ál Ministro diversas 
cuestiones que hacen al quehacer universitario. 

ADHESION DE LA UNIVERSIDAD A LA CONFERENCIA 
DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL AGUA 

El Rector de la Universidad, Dr. Jorge Douglas Maldonado, 
dispuso adherir la Institución a la Conferencia de las Naciones 
Unidas sobre el agua, que se realizó en el transcurso del mes de 
marzo en la ciudad de Mar del Plata. 

Asimismo aprobó la resolución del Departamento de Hidro-
logía General y Aplicada, por la que se designa representantes 
del mismo ante aquella Conferencia al Dr. Guillermo José Parma 
y a los ingenieros Carlos Antonio Inglese Brest, Lila Ofelia Bo-
vero de Bielsa y Luis María Ganccdo. 

Por otra parte, designó representante de esta Universidad 
ante la referida reunión, al Director del Departamento de Hi-
drología General y Aplicada, ingeniero Jorge Eduardo Ramo-
neda. 
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UN ORGANISMO DE LA U N. L. VISITO 
EL GOBERNADOR DE LA PROVINCIA 

El 14 de marzo el Gobernador de la Provincia, Vicealmi-
rante (R) D. Jorge Aníbal Desimoni, efectuó una visita al Ins-
tituto de Tecnología de Alimentos dependiente de esta Casa de 
altos estudios. 

En el mismo fue recibido por el señor Rector, Dr. Jorge 
Douglas Maldonado; el Secretario de Asuntos Académicos, Dr. 
Osvaldo J. Stratta; el Secretario General, Esbno. Jorge A. Ra-
mírez; el Director del organismo, Ing. Héctor C. Fabre y el Je-
fe de Protocolo, D. Juan Luis M. Reyna. 

Durante el transcurso de la visita realizó una recorrida por 
las instalaciones, siendo interiorizado por los funcionarios de las 
actividades que se desarrollan en el Instituto. 
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RECORRIO LAS INSTALACIONES DE TECNOLOGIA 
DE ALIMENTOS EL PRESIDENTE DE LA NACION 

Como parte del programa de actos previsto con motivo del 
viaje que el Presidente de la Nación, Tte. Gral. Jorge Rafael 
Videla, efectuó a nuestra ciudad el 28 de marzo, visitó el Insti-
tuto de Tecnología de AUmentos, donde fue recibido por el 
Rector, Dr. Maldonado, Decanos de Facultades y funcionarios 
universitarios. 

En esa oportunidad, luego de mantener una breve reunión 
con las mencionadas autoridades, el Presidente recorrió las ins-
talaciones, mientras el Director, Ing. Héctor C. Fabre, iba na-
rrando detalladamente las actividades que se cumplen en los 
Departamentos principales e imponiéndolo de los proyectos 
que en cada uno se desarrollan. 
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CICLO DE ORIENTACION VOCACIONAL 

Dentro del plan de actividades para el corriente año, el 
Departamento de Extensión Universitaria de la institución, ha 
dispuesto realizar, juntamente con el Departamento de Peda-
gogía Universitaria, un nuevo Ciclo de Orientación Vocacional 
destinado a alumnos que cursan el último año en los colegios 
secundarios de esta ciudad. 

La metodología utilizada en el mencionado Ciclo consiste 
en realizar charlas preparatorias a nivel informativo, a cargo de 
especialistas del Servicio de Orientación Vocacional de la Uni-
versidad, las que se efectúan en dependencias de los mismos 
colegios, realizándose posteriormente visitas guiadas a diversos 
institutos universitarios. 




